

Donnerstag 7. März 2013, 17:15

Aquabasilea zeigt den Königsweg

PRATTELN Die beiden Basler Sportdirektoren und der Schwimmverein begrüßen die Pläne für ein Schwimmsportzentrum im Aquabasilea.



Auf offene Ohren gestossen: Die Kantone lieferten die Idee für eine Schwimmhalle in Pratteln (Bild von den Olympischen Spielen 2012 in London). (Bild: Keystone)

Christian Horisberger



Das Aquabasilea hat einen Überraschungscoup gelandet. Und erntet für seinen Plan, eine Schwimmsporthalle mit wettkampftauglichem 50-Meter-Becken zu bauen im Grossen und Ganzen Zustimmung. Vorab von den für den Sport zuständigen Regierungsräten in den beiden Basel. Dies ist allerdings kaum verwunderlich, wenn man bedenkt, dass sie es waren, welche die Idee an die Verantwortlichen des Aquabasilea herangetragen hatten.

Laut Christoph Eymann, Vorsteher des Erziehungsdepartements Basel-Stadt, haben sich die Leiter der Sportämter beider Basel vor rund einem Jahr mit Aquabasilea-Verwaltungsrat Andreas Schauer getroffen, um das Thema Schwimmsporthalle zu erörtern. Und stiessen auf offene Ohren, wie der Basler Sportamtleiter Peter Howald

